



“Saúl no va a cometer suicidio político”, dice Monreal sobre aspiraciones de su hermano menor para gobernar Zacateca

Reforma en contra del nepotismo surtirá efectos en Morena a partir de 2027, aunque no todos los militantes están de acuerdo

Por Jaqueline Viedma

04 Sep, 2025 04:32 p.m.



El día de ayer, 3 de septiembre, el senador [Saúl Monreal](#) compartió un video en su cuenta oficial de X, en el cual ponía sobre la mesa su candidatura en **Zacatecas** rumbo a la elección de gobernador en 2027, destacó en un tono molesto que en el estado gobernado por su hermano, **David Monreal**, hay un grupo que lo manipula y engaña, mismo que según su criterio impulsaron una campaña en su contra aprovechando la visita de **Luisa María Alcalde**, dirigente nacional de **Morena**.

Por lo que, este jueves 4 de septiembre, [Ricardo Monreal](#), presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados fue cuestionado por la grabación de su hermano, misma que fue borrada horas más tarde de su publicación. El coordinador recordó que tiene 14 hermanos y **Saúl es el más chico**, lo describió como **“un rebelde con causa”**.

“Él tiene que serenarse, creo yo”, Monreal comentó que observó el video publicado por su hermano, el cual posteriormente fue eliminado. Añadió que su Saúl aclaró que no buscará una candidatura si la población no desea que otro Monreal gobierne Zacatecas, “su carácter es así, pero no es suicida. No es un hombre irracional. Es muy inteligente. Audaz”, destacó el diputado.

[“Saúl no va a cometer suicidio político”, dice Monreal sobre aspiraciones de su hermano menor para gobernar Zacateca - Infobae](#)